



Schützenverein Redderschmiede

von 1966 e. V.

12.06.2018

Heike Roden und Jörg Buchholz neues Königspaar

Höhepunkt des Königsballs des Schützenvereins Redderschmiede in der Gaststätte Mäcki in Rethwischfeld war die Proklamation des neuen Königspaares.

Bevor das alte Königspaar Gisela und Norbert Schack die Königsketten wieder ablegen mussten, dankte Vorsitzender Joachim Kunde den beiden mit ihrem Gefolge für das engagierte Jahr.

Unter großem Jubel proklamierte der erste Vorsitzende Heike Roden und Jörg Buchholz zum neuen Königspaar. Beide haben schon reichlich Erfahrung als Majestäten. Denn Heike Roden war bereits 1978 Schüler-, und 1984 Jugendkönigin. Bei den Damen hat sie auch schon dreimal (1997, 2000 und 2013) die Königswürde errungen.

Der neue König Jörg Buchholz musste sich an diesem Abend zerteilen, denn er war auch der Discjockey. Nach 1993, 2002, 2008 und 2012 ist er bereits zum fünften Mal König.

Unterstützt wird das Königspaar von den Hofdamen Eva Höfner und Margrit Kunde und den Rittern Karl-Heinz Schulz und Joachim Kunde. Alle vier sind auch schon „alte Hasen“, denn auch sie waren schon mehrfach Würdenträger oder Hofdamen und Ritter.

Die Jungschützen waren mit Eifer beim Königsschießen, denn für viele war es das erste Mal und es ging sehr eng zu. Theo Jenny, der erst im letzten Herbst in den Verein eingetreten war, wurde mit einem Teiler Jugendkönig. Auch Benjamin Dietz, der mit einem Teiler von 131 zum ersten Ritter proklamiert wurde, ist erst seit einem halben Jahr im Verein. 2. Ritter wurde, wie im letzten Jahr Jakob Pöhlsen (151 Teiler).

Nach der Proklamation begann die lange Gratulantschar und danach wurde bis in den frühen Morgen getanzt und gefeiert.

Vor der Proklamation führte der stellv. Sportleiter Jörg Buchholz die Pokalverleihung der vereinsinternen Pokale durch. Den Camperpokal und Erwin-Hans-Pokal gewann der neue Jungschützenkönig Theo Jenny, den Sportleiterpokal und Othmar-Burghard-Pokal der zweite Jungschützenritter Jakob Pöhlsen. Auch der erste Vorsitzende Joachim Kunde konnte zwei Pokale (Emil-Luther-Pokal u. Autokraft-Pokal) gewinnen. An die neue Königin Heike Roden ging der Erich-Lange-Pokal

Bei dem Pokalschießen für auswärtige Vereine setzten sich bei der Jugend die Sportschützen Pölitz vor den beiden Jugendmannschaften des Schützenvereins Redderschmiede durch.

Die Einzelwertung gewann Annika Frehe (Ahrensburg) vor Lara Meinßen (Pölitz) und Theo Jenny (Redderschmiede)

Bei den Damen holte sich wie im Vorjahr die Sülfelder Schützengilde den ersten Platz, dahinter folgen Klein Wesenberg und Ahrensburg.

Bei den Herren setzte sich das Trio von der Sülfelder Mannschaft an die Spitze. Platz zwei und drei errangen Bargtheide und Klein Wesenberg.